

Team 13

- 7 -



校訓「自主・創造・敬愛」

ホームページ URL <http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh13/>

二学期の終業式にあたって

本日、二学期の終業式をむかえました。二学期には、学年別の体育大会、二年生の宿泊行事、一年生の校外学習と大きな行事が続きました。行事は、自分の周りにいる人たちの良い所を見つける、絶好の機会です。十三中生のみなさんは、クラスで周りにいる人の良い所を、一つでも二つでも見つけることはできたでしょうか。繰り返しになりますが、人は認められてはじめて、他者を受け入れることができるようになります。充実した人間関係、本当に困ったときに助け合える関係を築いていくためには、お互いを認め合うことがとても大切です。今年、やり残しているのならば、三学期にあらためて、自分の周りにいる人の良いところ探しに取り組んでください。

明日から、二週間の冬休みが始まります。休みに入って一週間すると、年があらたまります。学年の途中ですが、気持ちを切り替える良い機会になります。新しいことにチャレンジする。今まで手を付けていなかったことも頑張るなど、新しいスタートを切る良いチャンスです。三学期に新しいスタートを切り、進学や進級などをひかえた四月に向けて、頑張りましょう。

これから、寒い冬本番を迎えます。一旦は落ち着いたかに見えるコロナウィルス感染症も、新たな変異株の流入など、予断を許さない状況になっています。冬休みの間も、マスクの着用、手洗いの励行、換気を怠らないなど、感染対策には十分注意してください。早寝早起きを心掛け、規則正しい生活を送り、体調の管理に気を配りましょう。

来年の一月十一日、始業式の日に皆さんの元気な顔が戻ってくることを、楽しみにしています。

コロナに負けるな！ 十三中
こころを一つに、みんなで頑張っていきましょう

※ 登校に際しては、次のことに注意してください。

- ・登校前、必ず体温を測ってください。発熱や体調不良の時は、自宅待機をしてください。
- ・家を出る時から、帰るまでマスクをするようにしましょう。
- ・登校したら教室・活動場所に入る前に、石鹼で手を洗いましょう。
- ・活動や移動教室の前後は、必ず石鹼で手を洗いましょう。
- ・体調が悪かったり、おうちの都合で登校しないときは、必ず学校に連絡してください。